

Vegeta ist für alle da

Bulma & Vegeta bekommen eine Tochter

Von abgemeldet

Kapitel 8: Erfolge für Vegeta

Vegeta war erst einmal nach Hause gefunden. Er wollte herausfinden, wo der nächste Baumarkt sei. Bulma hatte ihm vor ewigen Zeiten einmal ein Buch gezeigt, in dem man sich über alle Arten von Geschäften informieren konnte. Doch Vegeta fand es nicht, obwohl er das ganze Haus auf den Kopf stellte.

Schließlich stellte er sogar den Hausroboter zur Rede, doch der Blechhaufen konnte Vegeta auch nicht weiter helfen. Wütend „schob“ Vegeta ihn daraufhin zur Seite. Allerdings hatte er wohl zu feste geschoben, denn der Roboter flog krachend gegen die Wohnzimmerwand, an der ein großes Loch mit einigen Rissen entstand.

‘Na toll’, dachte Vegeta. ‘Noch mehr zu Reparieren.’

Wütend rief er nach Trunks. Der kam kurz darauf ins Wohnzimmer.

„Was ist denn los?“ fragte er und entdeckte das Chaos im Wohnzimmer. „Oweia, Mama wird dich umbringen!“

„Sei still, lass sie mal meine Sorge sein. Ich muss jetzt wissen, wo der nächste Baumarkt ist.“

„Wozu?“

„Um meine Trainingsmaschine zu reparieren. Ich habe schon einen halben Trainingstag verloren.“

„Aha. Und was machst du mit dem Loch in der Wand?“

Vegeta sah sich das Loch an und schob dann kurz entschlossen den Sessel davor.

„Glaubst du im Ernst, dass sie es nicht bemerken wird?“ fragte Trunks skeptisch.

„Sie wird gar nichts merken. Sie ist heute mal wieder einkaufen. Sie wird nur Augen für ihre Schätze haben. Und jetzt sag mir endlich, wo ich mein Werkzeug herkrieke!“

Trunks beschrieb ihm den Weg zum nächsten Baumarkt.

„Aber wegen der Wand solltest du vielleicht was unternehmen“ wollte Trunks anmerken.

„Kümmer dich um deinen Mist! Hast du nicht noch Hausaufgaben zu erledigen?“

Trunks murmelte etwas unverständliches, verschwand aber lieber schnell oben in seinem Zimmer.

Vegeta schaffte es innerhalb einer halben Stunde sein Werkzeug zu kaufen, und

machte sich schnellstens wieder auf den Heimweg. Zurück ließ er einen Verkäufer, der mit seinen Nerven sichtlich am Ende war und ihm das Werkzeug schließlich gratis untergejubelt hatte, um ihn möglichst schnell los zu werden.

Das Reparieren seiner Trainingseinheit dauerte eine Weile, aber Vegeta blieb beharrlich und am frühen Abend konnte er endlich sein Training fortsetzen.